

Peron File



Juan Perón

BUENOS AIRES, 21 de enero de 1949.

Señor  
GEORGE MESSERSMITH  
MEXICO.

Estimado amigo:

Agrádezo las atentas felicitaciones que me hace llegar con motivo de la iniciación del Nuevo Año; y retribuyo cordialmente sus buenos deseos, formulando mis mejores votos por su ventura personal.

Un gran abrazo.

*Stambrozy*  
Mis respetuosos saludos a la Señora



*Juan Perón*

BUENOS AIRES, 21 de mayo de 1949.

Señor  
GEORGE MESSERSMITH  
NUEVA YORK

Mi querido amigo:

Agradezco los elogiosos conceptos que me destina en su telegrama dirigido a la Casa "Squibb" con motivo del acto inaugural de la planta industrial, que se pondrá al servicio de la salud del pueblo, cuyo mantenimiento constituye una de las mas grandes preocupaciones de mi gobierno.

Conozco perfectamente su sincera simpatía por nuestro país y encuentro muy grato recordarle que conservamos muy presente la afectuosa cordialidad que nos ha vinculado.

Mi señora agradece su atento saludo y el de su esposa a quien hacemos extensivos nuestros mejores sentimientos de invariable amistad.

Un gran abrazo.

*J. Perón*

U. S. E. Suos

D. George Messersmith

Mexico



Juan Perón

Atención del Cap. Lima

heiso, sin embargo, que todo ha de resolverse al principio del conflicto pero, pienso tambien que en la futura guerra el esfuerzo inicial de Estado Unidos sea extraordinario.

A pesar de todo, aun me resta una leve esperanza en la comprension de los hombres para evitar la guerra o, por lo menos para prolongar la paz. Desgraciadamente, soy de los que pienso, que la guerra no es precisamente un problema solo de comprension.

Deseo reiterarle que estoy a sus ordenes, que le deseo toda la felicidad que merece y le sugiero esa felicidad.

Mi señora me encargó le transmito su cariñoso saludo, a usted y señora que acompaño con sus mejores deseos y recuerdos.

Le ruega acepte con mi saludo mi grande y amigo afecto.

Stamborón



Juan Perón

Buenos Aires, 12 mayo 1950

Señor Embajador D. George Messersmith.  
México

Mi querido amigo:

He recibido hoy su saludo y su mensaje, que me transmite el respetado himno y con el deseo hacerles llegar con mi saludo y el de mi señora, nuestro recuerdo y nuestra estima firme e invariable.

Han pasado casi tres años desde que usted abandonó nuestro país después de su magnífica gestión y en ese tiempo he podido ver organizando el gobierno y el país de manera que hoy puedo afirmar que no tenemos problema ni en lo político ni en lo social. Lo económico también se va

poco a poco arreglando de la mejor manera y he triunfado en lo que principalmente me interesa: hacer un pueblo feliz y una nación justa y económicamente independiente.-

En lo internacional he seguido en la política que usted conoce, cada día más firme en la idea de realizar una política continental de acercamiento leal y sincero con Estados Unidos, basada en la verdad, única manera de edificar sobre bases sólidas y duraderas.- El tiempo me va dando razón y estamos a punto de llegar a un total y sólido entendimiento definitivo.-

Ese entendimiento será necesario para los hechos que se avecinan porque, yo como usted, creo que deberemos enfrentarnos días difíciles y decisivos para el futuro del mundo y cuando ello llegue, sería tarde para recién comenzar a entendernos y combinar la acción contra el enemigo común.-

Heamos hablado mucho y claro con el secretario Auxiliar Sr. Miller y estoy persuadido que él nos comprende y hace todo lo que puede por afirmar las buenas relaciones que nosotros también anhelamos.-

De todos los países americanos, nosotros somos los que estamos, en el aspecto interno, mejor preparados para enfrentar la situación pues el comunismo ha ido avanzando frente a la acción social del Gobierno. Las últimas elecciones han creado en los sufragios comunistas una notable disminución. Del 3% que representaban en 1946 han disminuido en 1949 a menos del 1%. - Sin "Quinta Columna" en el país se descarta el principal peligro, por que en caso de conflicto armado, la decisión estará en manos del gobierno. En los países muy infiltrados por el comunismo la decisión estará subordinada al resultado de la guerra civil que se producirá. Mucho me temo que esa sea la situación de Chile, Brasil, Bolivia, etc, por citar a nuestros vecinos más cercanos.-